

INFORMATIONEN FÜR DIE SPENDERINNEN UND SPENDER
DER GEMEINSCHAFT DEUTSCHER BLINDENFREUNDE VON 1860.

„Jeder Augenblick ist von
unschätzbarem Wert.“

J. W. von Goethe



Editorial

Sehr geehrte/r Leser/in,

haben Sie in den letzten Wochen den Para-Ski-Weltcup in Pyeongchang verfolgt? Oder die Para-Ski-WM in Italien? Ich war hellauf begeistert, wie eindrucksvoll die teilnehmenden Menschen trotz ihrer körperlichen Einschränkungen gezeigt haben, was für einen Kampfgeist sie haben und wozu sie fähig sind. Auch im Blindensport steht bald ein Ereignis an, bei dem man auf sportliche Höchstleistung, aber auch auf Spiel und Spaß gespannt sein darf: die IBSA Blindenfußball-Europameisterschaft in Berlin. Dank Ihrer Unterstützung dürfen wir als Sponsor zum Gelingen der Veranstaltung beitragen. Lesen Sie selbst, wann es losgeht – und wie unser Blindenmobil auch hier wertvolle Unterstützung leistet.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Thorsten Bräuer
Geschäftsführender Vorstand

Hotline-Nummern Blindenmobil:

Hamburg:	(0151) 24 19 85 34
Hannover:	(0151) 15 60 56 04
Berlin:	(0151) 54 70 24 67
Ruhrgebiet (Ost):	(0160) 25 11 32 0
Ruhrgebiet (Mitte):	(0160) 25 08 18 8
Ruhrgebiet (West):	(0160) 22 94 82 8
Köln:	(0151) 17 20 92 79
Rhein-Main:	(0151) 46 50 22 79
Stuttgart:	(0151) 45 50 22 93

Jeweils von 09:00–16:00 Uhr
www.blindenfreunde.de



IBSA Blindenfußball- Europameisterschaft in Berlin

Unterstützt durch die Blindenfreunde

Was für ein Ereignis! Elf Jahre nachdem in Berlin das erste internationale Blindenfußballturnier stattfand, ist die Bundeshauptstadt vom 18. bis 26. August Austrichter der IBSA Blindenfußball Europameisterschaft 2017! Und wir sind als einer der Hauptsponsoren bei diesem besonderen Sportevent hautnah dabei.

Als Sponsor unterstützen wir die Durchführung nicht nur finanziell, sondern auch logistisch: Gleich vier unserer Blindenmobile machen sich Mitte August auf den Weg nach Berlin, um den Transport der Fußballer zu übernehmen. Und zwar in der vorgeschalteten „Aufwärmphase“, in der es darum geht, die Sportler zur Einstufungsuntersuchung zu fahren.

Spannende Aktionen geplant

Doch das ist nur die eine Seite der Medaille. Gemeinsam mit den Veranstaltern planen wir in den kommenden Monaten

spannende Aktionen, um nicht nur die Berlinerinnen und Berliner für diese großartige Veranstaltung zu begeistern. Frei nach unserem Motto „Jeder Augenblick zählt“, möchten wir Spielern und Zuschauern unvergessliche Momente beschern. Und das Thema Blindsein wieder einmal in den Fokus der Aufmerksamkeit rücken. Details folgen.

**Seien Sie
dabei!**

IBSA Blindenfußball-EM 2017
18. – 26.08.2017

Lilli-Henoch-Sportplatz
Askanischer Platz 6-7
10963 Berlin

Eintritt: ab 5 €

Kartenbestellung im Internet unter:
<https://euro2017.berlin/de>

Vertrauen Sie anderen Menschen blind?

Die Blindenfreunde Mobilitäts-Aktion 2017



Steigen Sie deshalb mit ein und engagieren Sie sich für ein einzigartiges Projekt, das schon jetzt richtig gut ankommt!

Unser Ziel: 12 Blindenmobile und 10.000 Fahrten pro Jahr

Drei neue Standorte in diesem Jahr. Das ist unser Ziel! Schließlich gibt es in Deutschland ca. 500.000 blinde und 1.000.000 sehgeschädigte Menschen. Wir haben also noch einiges vor.

Vertrauen zu haben, ist in unserer heutigen Gesellschaft nicht immer einfach. Besonders schwierig ist dies für Menschen, die blind oder hochgradig sehgeschädigt sind. Deshalb ist unser Blindenmobil auch unser nachgefragtester Service. Weil er als einziger kostenloser Mobilitätsservice in Deutschland eine Doppelfunktion erfüllt: Der Fahrer ist Wegbegleiter und „Ersatz-Augen“ zugleich.

Mit unseren bisher neun Fahrzeugen sind wir bereits auf einem guten Weg, können den bundesweiten Bedarf aber bei weitem noch nicht abdecken.

Ihr Einsatz: schon mit kleinen Beiträgen Großes bewirken

Viele Förderer unseres Blindenmobils sind schon mit 10 € pro Monat für unseren wichtigen Mobilitätsservice dabei. Weil sie wissen: Gemeinsam können sie mit einer kleinen (Dauer-) Spende in Summe Großes bewirken!

Und Sie? Sie möchten lieber einmalig eine größere Summe spenden? Natürlich. Sehr gern. Der Überweisungsträger liegt für Sie bereit.

HERZLICHEN DANK! 



Welche Stadt unterstützen Sie?

-  München
-  Nürnberg/Fürth
-  Düsseldorf/Wuppertal

Tragen Sie auf Ihrem Überweisungsträger die Blindenmobil-Stadt ihrer Wahl ein. Wir werden das Geld dann zweckgebunden einsetzen.

Machen Sie mit uns mobil!

Werden Sie Teil unseres Mobilitäts-Teams

Ob München, Nürnberg/Fürth oder Düsseldorf/Wuppertal – Menschen, die sich gern engagieren, sind in unserem Mobilitäts-Team an allen drei Standorten herzlich willkommen!

Darum geht es:

Ihre Aufgabe besteht darin, blinde und hochgradig sehgeschädigte Menschen zu Terminen zu fahren und ihnen in fremder Umgebung zur Seite zu stehen. Dafür ist ein sensibler Umgang mit Ihren Fahrgästen gefragt.



Das sind die Rahmendaten:

- Einsatzzeiten: Mo. – Fr., 9:00 – 16:00 Uhr
- Stundenlohn: 10 € zzgl. Unkostenerstattung
- Equipment für Sie: Firmenhandy, Fahrzeug mit Navi
- Fahrzeug- und Personen-Versicherung: erfolgt über uns

Das brauchen Sie:

- einen gültigen PKW-Führerschein
- einen gültigen Gewerbeschein



Werden Sie Teil unseres Teams!

Sie haben Interesse?

Wie schön! Rufen Sie uns gern an unter **(0 30) 8 23 43 28** oder schicken Sie uns eine Mail an info@blindenfreunde.de.

Wir beantworten Ihnen gern alle Fragen und unterstützen Sie bei der Beantragung eines Gewerbescheins.